

# 西

～にし～  
Good News

## ■府中けやきの森学園

### 「アジアユースパラ競技大会バドミントンで銅メダル獲得」

12月2日（木）から12月6日（月）まで、バーレーン王国で開催された「バーレーン2021アジアユースパラ競技大会」のバドミントン競技に、肢体不自由教育部門高等部3年生の上野智哉さんが出場し、男子シングル SH6（低身長）の部と混合ダブルス SH6（低身長）の部で見事第3位となり、2つの銅メダルを獲得しました。

上野さんは、本校のパラスポーツ部バドミントン部門に所属し、ひたむきに練習に取り組み、国内のパラバドミントン大会では常に優秀な成績を収めてきました。今回、国際大会への出場は初めてでしたが、日頃の部活動での練習の成果を存分に発揮し、活躍することができました。

上野さんからは、「今回の大会を通して世界で活躍する選手のレベルの高さを肌で感じ、大いに刺激を受けました。」との感想が聞かれ、選手として更なる成長を目指していることを感じる事ができました。

今後も、本校パラスポーツ部と上野智哉さんの活躍にご期待ください。

（主幹教諭：小暮 佳弘）

クラス	障害・状態	障害の程度
WH 1	車いす	重度 ↓ 軽度
WH 2		重度 ↓ 軽度
SL 3	立位	下肢 障害
SL 4		
SU 5		上肢障害
SH 6		低身長

パラバドミントンクラス分け



銅メダルの獲得報告をする上野さん

